



Patrimonio arqueológico: ¿por qué lo conservamos?

Recursos

AUTORÍA

Centro Nacional de Conservación y Restauración. Unidad de Patrimonio Arqueológico y Etnográfico

RESUMEN

La importancia de la conservación del patrimonio arqueológico y difundir sus acciones de valoración y promoción hacia las comunidades y personas, contiene la cápsula educativa “Patrimonio arqueológico: ¿Por qué lo conservamos?” que comparte la Unidad de Patrimonio Arqueológico y Etnográfico (UPAE), del Centro Nacional de Conservación y Restauración (CNCR). El video se

dispone mediante acceso liberado para ser utilizado como recurso audiovisual de transferencia de conocimiento y comunicación orientado a todo público, especialmente a niñas y niños.

AÑOS

2021

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Centro Nacional de Conservación y Restauración](#)

INSTITUCIÓN

[Centro Nacional de Conservación y Restauración](#)

UBICACIÓN

[Recoleta 683, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)